

Disturbios en Guatemala por el aumento al pasaje

Guatemala, Septiembre 2 (UPI). Grupos de jóvenes armados con palos, recorrieron esta tarde el centro de la ciudad de Guatemala, causando destrozos a vehículos y comercios, en protesta por un aumento de 50 por ciento en las tarifas de los pasajes urbanos.

Las manifestaciones se iniciaron después de que unas 2,000 personas participaron en una reunión frente al Palacio Nacional, donde al grito de "El pueblo unido jamás será vencido", demandaron al gobierno que retire el aumento en los pasajes que comenzó a aplicarse desde este Domingo.

David Govínez, de 50 años y padre de tres niños, dijo que el gobierno había autorizado el aumento a pesar de saber que el pueblo tiene muchas necesidades. "Nos ha provocado, sabiendo la necesidad que tenemos", dijo.

Cifras conservadoras consideran que este año la infla-

ción en el país alcanzará el 45 por ciento, pero algunos políticos han señalado que superará el 60 por ciento.

El Jefe de Estado, General Oscar Humerto Mejía Victores, advirtió el Domingo que la decisión de incrementar el costo de los pasajes urbanos, de 10 a 15 quetzales.

—Pasa a la página 25—

Ejército habría dado muerte a otro líder M-19

Calli, Colombia, Sept. 2 (AP). Rosenberg Pabon, quien cobró celebridad mundial al encabezar un comando guerrillero que mantuvo secuestrados durante dos meses a 16 embajadores y otros diplomáticos de menor rango en la Embajada Dominicana en Bogotá, habría muerto hoy en un combate con tropas del ejército, informó la cadena radial "Caracol", citando fuentes oficiales.

El Ministerio de Defensa dijo no tener confirmación de la muerte del dirigente del Movimiento 19 de Abril (M-19), organización guerrillera en la cual ocupaba un escaño en el Comando Superior.

15 muertos y 30 heridos deja un accidente, Brasil

Sao Paulo, Brasil, Septiembre 2 (AP). Un tren de carga embistió hoy en el sudeste del país un camión en que iban trabajadores agrícolas migratorios, 15 de los cuales murieron y otros 30 recibieron heridas, dijo la empresa ferroviaria estatal de Sao Paulo.

"El camión estaba cruzando los rieles cuando el tren lo embistió", dijo en entrevista telefónica una funcionaria de prensa de la compañía, que declinó ser identificada. Según indicó, el tren de 13 vagones llevaba una carga de más de 800 toneladas de soja.

El accidente se produjo cerca de la población rural de Pederneras, a unos 300 kilómetros al noroeste de Sao Paulo, y el maquinista y su asistente resultaron ilesos. "Creemos que el conductor del camión, por razones aún desconocidas, pasó por alto las señales que indicaban que el tren se aproximaba", manifestó la portavoz.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REBELDES EN GUARDIA. Managua, Septiembre 2 (AP). Rebeldes antiscandinistas se mantienen en guardia en Matagalpa, en la región Este de Nicaragua, donde los guerrilleros protagonizaron choques con fuerzas del gobierno.

1300 bajas causa el F.D.N. a sandinistas

Tegucigalpa, Septiembre 2 (UPI). La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), aseguró hoy que sus hombres causaron 1.300 bajas entre muertos y heridos, al Ejér-

cito Popular Sandinista en los combates ocurridos el mes pasado.

El FDN no informó sobre las bajas en sus filas.

—Pasa a la página 46—

Reorganización en el gabinete de Inglaterra

Londres, Septiembre 2 (AP). La Primera Ministra Margaret Thatcher anunció hoy una reorganización de su gabinete destinada a fortalecer su declinante presencia política y

a detener el nivel récord de desempleo antes de la próxima elección general.

El partido conservador al que pertenece la señora

—Pasa a la página 46—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REALIZA VISITA OFICIAL. El Cairo, Septiembre 2 (Reuters). El Canciller de Alemania Occidental Hans Dietrich Genscher, derecha, ríe con su colega egipcio Butros Ghali al llegar hoy a El Cairo, para una visita oficial de un día.

Papa contra cambios a la liturgia católica

Ciudad del Vaticano, Septiembre 2 (AP). El Papa Juan Pablo II se pronunció hoy en contra de futuros cambios en la liturgia católica y dijo que estas reformas "no eran ni requeridas ni deseadas" por los católicos, informó el Vaticano.

El Papa Juan Pablo que ha hecho serias advertencias contra las interpretaciones por libre de las reformas del Concilio Vaticano II advierte pone en guardia sobre los cambios litúrgicos en una carta diri-

—Pasa a la página 25—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARA. Manila, Septiembre 2 (Reuters). El sargento de la Fuerza Aérea Rolando Guzmán, declara hoy que hizo siete disparos a corta distancia contra el supuesto asesino del opositor Benigno Aquino.

Agente alemán de contraespionaje explica su fuga

Bonn, Septiembre 2 (AP). El agente de contraespionaje alemán occidental Hans Joachim Tiedge ha escrito a las autoridades de Bonn para explicar que su pase a la Alemania comunista fue voluntario, declararon hoy funcionarios del gobierno.

La revelación sobre la carta se produjo mientras continuaban las especulaciones sobre el porqué de la fuga de Tiedge el mes pasado, aquejado de problemas personales y fuertemente endeudado.

Tiedge explicó que abandonó Alemania Occidental porque se encontraba en una "situación desesperada", según declaraciones de un funcionario de rango superior de Bonn, que habló con condición de que no se revelara su identidad.

Breves Internacionales

Protesta contra régimen boliviano

La Paz, Septiembre 2 (AP). Unos 10.000 trabajadores realizaron hoy una bulliciosa manifestación por el centro de esta ciudad protestando contra el gobierno y exigiendo a la Central Obrera Boliviana (COB) que decrete una huelga general contra la nueva política económica oficial.

Dificultades entre Argentina-Uruguay

Montevideo, Septiembre 2 (AP). El Ministro de Indus-

—Pasa a la página 46—

Cristianos aprueban plan desarme Líbano

Beirut, Septiembre 2 (AP). Tras ceder a las presiones sirias y la concentración militar musulmana, los asediados líderes cristianos de Líbano han aprobado un plan de desarme propuesto por Damasco, en un primer paso dirigido a terminar con la guerra civil de diez años en este país.

La decisión de los cristianos, que se produjo en me-

dio de choques sectarios esporádicos en Beirut y en el Sur de Líbano, no suscitó una reacción inmediata de los líderes musulmanes rivales ni del gobierno sirio.

Pero la radio estatal de Beirut dijo que se espera que tanto los líderes cristianos como los musulmanes efectuaran conversaciones con funcionarios sirios "en torno a las soluciones propuestas", para poner fin al conflicto.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TOMAN PRECAUCIONES. Spring Creek, Florida, Septiembre 2 (Reuters). Residentes en esta localidad, tratan de asegurar sus embarcaciones ante la

fuerza del Huracán Elena, porque la marea en alza ya rodeaba esta mañana los edificios cercanos a la playa. Durante los últimos días, este huracán ha causado daños de considerables proporciones.

Reagan reanuda sus actividades

Independence, Estados Unidos, Septiembre 2 (UPI). El Presidente Ronald Reagan reanudó hoy sus labores después de tres semanas de vacaciones dispuesto a luchar por conseguir que el Congreso apruebe su paquete de reformas tributarias.

En su regreso a Washington, Reagan comenzó su campaña con un discurso frente a la estatua de Harry Truman en el pueblo natal del ex mandatario, en el estado de Misuri, poniendo énfasis en la necesidad de reformar el sistema de impuesto a la renta creado hace 72 años.

"Creo que Harry estaría feliz", afirmó Reagan, mientras hablaba desde un escenario decorado como un vagón cubierto en la celebración del pueblo de los días de los pioneros en la intersección de las carreteras de Santa Fe, California y Oregón.

Reagan, recuperándose de una operación de cáncer hace siete semanas, dijo que los "intereses creados se ponen furiosos cuando hablamos sobre reformas tributarias, y estaban felices cuando pensaban que yo estaba postrado y fuera

—Pasa a la página 25—